

Yo no sé al resto y lo que sí sé es que como en la comunicación, la opinión es como un par de pies, todos tenemos unos y sin embargo miramos los de enfrente. Me da vergüenza que esto pueda pasar en el mundo, me dan sobresaltos al ser consciente que esté pasando en España.

Anoche reflexionando, intenté caer en la cuenta de algún municipio, ciudad o capital española donde la corrupción, el aprovechamiento de intereses o la mala praxis no haya salpicado alguna vez, la verdad es que no se me ocurrió ninguno. Me da vergüenza ajena que un gobierno recorte en servicios sociales, sanidad y educación mientras deja grandes cuentas para armamento y colaboración internacional.

Me da vergüenza ajena tener que interpelar en argumentos y conversaciones sin sentido alguno en las que perdemos tiempo y ganas de vivir, mientras veo como mi -nuestro- país va hacia una deriva cuando menos desoladora. Cuando veo que emigran los mejores profesionales, cuando veo que la ciencia y la cultura pasan a un segundo grado o qué demonios cuando ambas pasan a ser degradadas y dilapidadas. Me da vergüenza ajena que un presidente no dé la cara y actúe como debería.

Podría hablar de la pérdida de prestaciones, de la pérdida de poder adquisitivo de las clases más desfavorecidas. Podría hablar de la marea verde y de los recortes en educación. Podría hablar sobre el copago sanitario y las deudas farmacéuticas...

Podría hablar sobre el rechazo por parte de todos los rectores de las 50 universidades públicas Españolas que también se oponen a los recortes del gobierno. -Estos recortes son de un 18% en educación superior y de un 80% en gastos I+D+i.-.

Todo esto en el status quo y situación variante en la que vivimos no le gusta a nadie. No nos engañemos, a todos nos gusta vivir bien y que se respeten y prevalezcan nuestros derechos. "Tiempos duros nos tocan vivir de nuevo" dicen los más ancianos y qué razón tienen.

Ya basta de "quien robó más pan" se trata de eliminar cualquier tipo de corrupción en este país. Anoche leyendo algunos tweets que llegaban a mi cuenta leí uno que decía: "Imaginas una vieja radio que cada uno intentamos sintonizar para encontrar la onda de las demás personas... Estamos cerca." Eso es tal vez lo único que debería un político de tener presente, estar CERCA, pero no para una fotografía. Deben estar **CERCA de la REALIDAD**, CERCA de la vida de los CIUDADANOS.

La falta de valores en la sociedad y especialmente en los políticos y autoridades se evidencia en las primeras planas de los medios de comunicación, cuando éstos publican todos los actos de corrupción de las autoridades y de sus funcionarios, así hemos llegado a un declive que solo nos lleva a los ciudadanos hacia una deriva y a nuestra democracia hacia una extrema pobreza de ética y valores.

¿Por qué los valores deben ser guía para las autoridades? - Lo grave es, que por culpa de esta crisis en valores, nuestra democracia está perdiendo su valor, está siendo usada para intereses particulares, incluso unos y otros habéis aprobado leyes y reglamentos para "robarle al estado". La personalidad de muchas personas debió de ser mal formada y el resultado de esta mala personalidad es la mentira, el engaño, la corrupción, las injusticias, las falsas promesas y eso debe cambiar.

Javier Aragón, sábado, 2 de marzo de 2013.

¿Quiénes separan los valores de la política? Son algunas de las propias autoridades quienes separan la política de los valores, se amparan en el Sistema Político actual, basado en la ética, que busca sus propios intereses, y pretende implantar leyes que no se basan ni en la ley moral, ni en los valores de vida ya mencionados.

Pienso que las “Autoridades corruptas” se basan en la ética de llegar a pensar y decir: *“Yo no denuncio a mi colega por ética”*. Los valores tienen mucho más fuerza que la Ética porque son: *Un conjunto de elementos de vida, que están íntimamente ligados a nuestra vida interna, están en nosotros desde el momento que tenemos vida.*

Ciudadanos y clase política debemos conocerlos, rehabilitarlos y cultivarlos para triunfar en la vida. La clave para conocer y cultivar todos los valores, está en conocer la *verdad* en todo su esplendor. Si los políticos que ejercen autoridad, crean leyes y decretos que sutilmente están en contradicción con la Ley moral, estas leyes se ponen contra la razón y contra la armonía de la vida; pero, esta actividad de los políticos o autoridades de gobierno, persiguen intereses particulares ajenos al beneficio del pueblo. Por lo tanto, genera dos consecuencias de carácter moral. 1) Corrompe la Ley y al gobierno al cual representa y 2) Separa los valores de la política. En otras palabras, para los que no se guían por la ley moral, para ellos la política es incompatible con los valores de vida.

A los políticos que defienden la moral, les dicen moralistas como insulto, cuando debería ser lo contrario, es decir debiera ser todo un honor ser *político con muchos valores*. *A más valores mejor política, mejor Autoridad.*

Quienes separan los valores de la política, tienen una conciencia corrupta y se dedican sólo a falsear la Verdad y la Justicia, para lucrarse con el dinero del Estado; por esta razón, toda ley civil debe basarse en la *Ley Moral*, tal como son diseñados por las leyes de la naturaleza, si esto no es así podríamos decir que están/estáis aprobando leyes para la corrupción.

¿En que se benefician los que separan los valores de la política? Existen opiniones muy radicales de políticos e incluso de hombres intelectuales reconocidos mundialmente que dicen: *“Que, la Moral es de competencia privada, que se ajusta a la propia vida de cada quien, y que esto no le corresponde al sistema político ni al sistema de progreso económico, por lo tanto todos los ciudadanos pueden vivir como ellos quieran, esta es una anarquía.”* Esta opinión detalla la razón del porqué las autoridades y los políticos llegan a la corrupción, amparándose en este tipo de definiciones.

Lamentablemente en nuestra sociedad moderna, en especial algunos de los políticos y autoridades tienen un conocimiento muy pobre acerca de los valores de vida, pero lo triste es saber que en forma directa y tácita pretenden imponer sus modelos de vida corruptos como una opción particular para enriquecerse en detrimento de los ciudadanos y lo que es peor aún, de los más pobres. Es decir, que aquellos que se benefician por separar los valores de la política, no les interesa nada la pobreza de la sociedad, ni el orden social, ni el futuro del país, todo lo que a ellos les interesa es cuanto más pueden enriquecerse con sus actos de corrupción, y cuanto más pueden aprovecharse del Estado para aumentar su economía. Todo esto ahonda más la *extrema pobreza en valores de vida.*

No nos engañemos, ¡ésta es la realidad! por qué *“Piense usted lo que quiera, pero piénselo”* - *Fernando Sabater*-, no podemos implantar los valores de vida en la Política de Gobierno, y la realidad muestra que algunos también cerráis espacios para no permitir que los valores lleguen a la política, a la tribuna o a la mala y mediática imagen que damos a nivel internacional. Esta es una del *Top ten* en las preocupaciones de muchos españoles y españolas que estamos hartos, hartos de que se nos muestre a la cara el desgobierno generalizado en casi cualquiera de las formaciones políticas actuales y que la politización del malestar fuera de los códigos tradicionales ha permitido atravesar el impasse en el que estábamos metidos.

Sinceramente, creo que el maravilloso “Democracia real ya” ha sido un buen iniciador de algo. Es solo un grito, y un grito no hay que explicarlo. Un grito de asco contra este mundo, y a la vez, un grito lleno de vida que tapa la boca a todos los políticos, que interrumpe vuestro monólogo diario.

Los políticos corruptos se rodean de asesores corruptos, para asegurar robarle más al Estado, sin dejar huellas. ***“Pareciera que hay una competencia entre políticos corruptos, quien roba más al estado sin dejar huellas”***. Ante la evidente pérdida de los Valores de Vida, la sociedad pierde su dignidad y realza más la mentira sumergiéndose cada día más en el *Desorden Social* y en la corrupción. Esto nos está llevando a una *Neo Esclavitud* que sería como la ***Dictadura del Relativismo, donde todo es relativo en beneficio de cada persona según le convenga***.

Como dice el sabio: *“el mentiroso siempre se enreda en sus mentiras”*. Sin embargo, la mayoría de políticos sensatos y justos debéis buscar pautas y corregir estos errores, encausando vuestra vida política en la verdad, a mis 26 años puedo decir que he conocido a unos pocos, debéis rechazar toda clase de corrupción y desorden social, implantando valores de vida para ordenar la sociedad.

La sociedad está cansada de tanta corrupción, pedimos la desaparición definitiva de toda la clase política corrupta para el actual y los próximos gobiernos. En adelante imagino que elegiremos al candidato por su vida moral y no por sus promesas. Debemos tener la certeza de la erradicación del desorden social y la corrupción, así todavía quedará esperanza para tener una nueva sociedad que proyecte una nueva luz para la vida de las nuevas generaciones, quienes tendrán la fuerza moral suficiente para seguir las leyes morales.

El día 18 de mayo de 2011 paseando por la acampada de la Puerta del Sol leí un cartel que decía: ***“Hacemos un llamamiento a los nuevos líderes para que cultiven bien sus valores y así tengamos un nuevo país. Por favor, ¡hagan algo!”***